

Forums pour les consommateurs

Centre de cure addictologique

Par Shakashaka Posté le 14/08/2025 à 15h36

Bonjour, je suis à la recherche de vos avis pour ceux, qui sont passés par des établissements de cure. Avez-vous des avis sur Le Calme ? Je n'ai pas de préférence géographique mais j'aimerais que les activités proposées soient variees et que les rdv avec les medecins soient reguliers. Merci beaucoup.

2 réponses

CrashOut134 - 02/09/2025 à 14h05

Louis Sevestre est une référence, jy ai fais 3 mois. le calme est également bien d'après ce qu'on m'a dis. Rapproche toid'un CSAPA qui pourra t'orienter

AdoEnDetresse - 04/09/2025 à 18h25

Bonjour je suis un jeune homme de 19ans qui va intégrer le CALME de Cabris assez rapidement, et j'aimerais parler à quelqu'un qui a déjà eu une expérience la bas ou qui y réside. Je redoute cette expérience mais j'ai vraiment besoin d'aide, donc je préfère me renseigner